- Expreso

INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA 30-1-92

## Robaron cuadros coloniales de iglesia ayacuchana

◆ AYACUCHO.- Cinco valiosos cuadros de la época colonial fueron robados ayer de la iglesia de La Merced, ubicada en pleno centro

de Huamanga.

El robo sacrílego ocurrió durante la noche del martes. Según se puede observar por las huellas, los delincuentes escalaron cinco metros por una de las columnas talladas de la fachada e ingresaron por una ventana del coro; luego rompieron una puerta antigua que da al despacho parroquial e ingresaron al templo en donde, con una escalera, lograron bajar los cinco cuadros coloniales y dejaron como testimonio del robo los enormes marcos tallados y dorados.

Los lienzos sustraídos son: Jesús Nazareno cargando la cruz seguido de la Virgen con hábito

mercedario, de 2,90 x 2,30 metros; la Virgen de Guadalupe; San Pedro Nolasco; la Santísima Virgen del Rosario; y el Arbol de la Orden Carmelitana.

El párroco del templo, Arístides Gutiérrez, se percató del robo a las 05:30 horas, cuando acudió como todos los días a celebrar misa. Observó que estaban abiertas las puertas interiores y una de ellas rota.

En el altar mayor e inmediaciones, pudo ver las marcas en las paredes donde estuvieron colgados los cuadros que contenían los lienzos.

El robo se produjo en pleno centro de la ciudad, a una cuadra de la plaza de Armas, zona que se halla con adecuada iluminación pero sin ningún resguardo policial, a pesar de los insistentes reclamos de la población por los constantes robos e inseguridad.

El sacerdote dio cuenta inmediatamente a la dotación policial en el aeropuerto para impedir el traslado de los lienzos hacia la capital, mientras la población reclamó mayor control en los vuelos de apoyo.

Igualmente, tras un inventario, el párroco sentó la denuncia ante la Policía Técnica, ya que tanto en la fachada como el interior se observan las huellas dejadas por los delincuentes.

Años atrás se produjo en la catedral un robo sacrílego de mayores proporciones, que incluyó una valiosa e histórica custodia de oro y plata.

Los ladrones fueron capturados pero actualmente se encuentran libres por lo benigna de la pena, a pesar de no haberse recuperado gran parte de lo sustraído.

Apreso 30-1